

Artikel vom 04.04.2024

Ostermontag

Kinder trotzten dem Schmuddelwetter bei der Ostereiersuche



Eine stattliche Anzahl Kinder hat sich am Ostermontag im Anschluss an den Familiengottesdienst auf die Suche nach den versteckten Ostereiern rund um die Stadtpfarrkirche St. Oswald in Baunach gemacht. Das Wetter war hierbei leider nicht gnädig, so dass der Spaß recht schnell durchnässt zu Ende ging und die tapferen Kinder mit ihren Eltern nach dem Abholen der Belohnung nach Hause ins Trockene

eilten.

Wir als Familienpartei CSU haben gemerkt, dass die Aktion trotzdem allen gefallen hat! Wir sind uns sicher: nächstes Jahr wird es wieder eine Ostereiersuche geben!

Vielen Dank an alle, die unsere Spendenbox mit einem kleinen Beitrag bedacht haben.

https://www.instagram.com/csu_baunach/

